

Quartier latin : « République de Weimar ». C'est le nom donné au régime politique allemand de 1918 à 1933. Mais pourquoi Weimar ?

03-03-2015

avec

- Le 28 octobre 1918, la constitution du Reich de 1871 est aménagée pour faire de l'Allemagne une démocratie parlementaire.

-

Le 19 janvier 1919 sont organisées des élections à l'Assemblée nationale constituante.

-

Pour éviter de se réunir à Berlin, où les risques d'insurrection demeurent malgré la répression du mouvement spartakiste, les parlementaires sont convoqués à Weimar, une ville de Thuringe jusque-là plus célèbre pour avoir accueilli Bach, Goethe, Schiller, Nietzsche, Liszt et Wagner.

-

Weimar donne son nom à la constitution votée par l'Assemblée constituante.

- Le Bauhaus, tout juste créé, s'installe au même moment à Weimar et y demeure jusqu'à ce que les conservateurs, vainqueurs des élections régionales de Thuringe en 1924, décident de réduire ses subventions et l'amènent à se déplacer à Dessau.

